



CURIOSA ACCION PACIFISTA.— En el Balneario Las Salinas, a mediodía de ayer, tres dirigentes del grupo "Meditación por la Paz" efectuaron un acto ceremonial para meditar por la paz mundial, nadando una milla en las heladas aguas del Pacífico. Las fotos muestran

tres aspectos de la ceremonia. Arriba, miembros del grupo entonan una canción dedicada a Chile y compuesta por el líder hindú Sri Ghinmoy, quien se ve abajo a la izquierda. A la derecha, salen del agua, luego de su natación meditativa, los dirigentes Adhira Keefe, Shradhdá Howard y Dhruva Hein.

ADHI RATHA

En Las Salinas.- Travesía a nado para meditar por la paz del mundo

- *Tres integrantes del grupo "Meditaciones por la Paz", que cuenta con el auspicio de Naciones Unidas y dirige un santón hindú, nadaron una milla. Realizan una gira por el continente.*

Una travesía a nado por las inmediaciones del balneario de Las Salinas, con más de una milla de recorrido, cumplieron al mediodía de ayer tres integrantes del "Grupo de Meditación por la Paz", cuyo líder es el santón hindú Sri Chinmoy.

Este grupo se encuentra desde el martes en la Ciudad Jardín difundiendo la espiritualidad y todas las

calidades que pueden llevar a la paz tanto interna del ser humano como en el orbe.

Está compuesto por 140 jóvenes de países como Australia, Alemania, Francia, Canadá y de diferentes lugares de los Estados Unidos. El líder Sri Chinmoy es hindú y cuenta con los auspicios de las Na-

ciones Unidas para sus esfuerzos de promover la paz mundial a través de la meditación.

Esta delegación del "Grupo de Meditación por la Paz", incluido Chinmoy, se encuentra alojado en el Hotel San Martín y la mayor parte de sus integrantes se fue corriendo, trotando o bien caminando hasta Las Salinas, donde se efectuó la travesía.

Esta fue cumplida por Adhirata Keefe, Shradha Howard y Dhruva Hein, quienes en 40 minutos y acompañados por un bote que los siguió a distancia lograron su objetivo.

—¿Y cuál es el objetivo? preguntó este diario.

"Ellos esperan que a través de su esfuerzo se despierte en otras personas la necesidad de contribuir en forma individual a la paz del mundo", señaló Malati Tejeda de Bushek, la única chilena del grupo, quien reside en Nueva York.

"Esperamos que nuestra idea de nadar inspire a otros a hacer cosas excepcionales por la paz", explicó también Keefe, uno de los cuatro participantes que atravesaron a nado el Canal de la Mancha en septiembre del año pasado, acto que sirvió como homenaje a los 40 años de las Naciones Unidas.

Al salir de las frías aguas, los tres nadadores fueron recibidos con aplausos por sus compañeros de meditación.

CANCION A CHILE

En forma previa a la travesía Sri Chinmoy presidió una breve ceremonia en la misma playa, en la cual se estrenó una canción dedicada a Chile y cuya autoría le pertenece. Un coro de 50 jóvenes, entre hombres y mujeres, la cantaron dirigidos por el francés Haridas Greif.

Se explicó que la composición, de hermosa melodía y profundo contenido temático, fue creada hace sólo cuatro días. En parte de su letra dice: "Chile, Chile, Chile/ En tí yo veo el esplendoroso júbilo/ De la conciencia inundada de poderosa vida/ Tú eres a un mismo tiempo una familia unida por estupendo gozo/ Infortunios no dichos/ Regueros de lágrimas y agudos dolores/ Tú contienes la sabia visión del antiguo pasado/ Y la llanura incommensurable del amor completo/ Del amanecer de mañana/ Victoria, tu victoria solemnemente proclamamos/ En la indómita luz de independencia/ De tu vida de éxito y progreso".

ta, Chinmoy y sus seguidores están dispuestos a cual-

rabiles volúmenes. Hace un mes levantó casi una tone

sacado a note para ayudar a la vida externa".

LA ESTRELLA - Viernes 16 diciembre de 1986 - 8 CAONICA

En singular acto oraron por la paz mundial

Pacifistas internacionales se reunieron en Las Salinas

■ Jóvenes de diferentes países del mundo participaron en la mañana de ayer en un acto realizado en la playa Las Salinas, donde entonaron cánticos religiosos, oraron y efectuaron una travesía a nado, como adhesión al Año Internacional de la Paz.

los 130 integrantes de la comitiva que acompaña a Sri Chinmoy en esta gira - que incluye Argentina, Chile, Perú, Venezuela y otros países del continente - más del 50 por ciento son funcionarios de las Naciones Unidas.

Los participantes son integrantes del Grupo de Meditación por la Paz que funciona en las Naciones Unidas, dirigido por el maestro espiritual hindú Sri Chinmoy.

esfuerzos para lograr la paz mundial".

Señaló también que de

El grupo, que está realizando una visita de dos semanas a Chile, se reunió al mediodía en la playa viñamarina y procedió a realizar un breve acto por la paz mundial, en el que interpretaron canciones religiosas y pacifistas, además de realizar una jornada de meditación.

Posteriormente, Sunil Davidson, Shradha Howard y Dhruva Hein, funcionarios de diversas reparticiones de las Naciones Unidas en Nueva York, efectuaron una travesía a nado sobre una distancia de una milla en el balneario viñamarino.

Pratap Bushek, coordinador del grupo, señaló: "Estas travesías, así como maratones, conciertos, conferencias y otras actividades, las realizamos en distintos países del mundo con el único fin de promover los



Sri Chinmoy encabezó el acto por la paz mundial que se realizó ayer en el balneario Las Salinas. Abajo, un aspecto de la reunión en que participaron jóvenes de diferentes países.

Sri Chinmoy, líder de grupo pacifista de la ONU:

“Lograr la paz es un desafío impuesto a todos los hombres”

■ “En esta primera visita que realizamos a Chile, traemos mensaje y esperanza de paz para todos los hombres y mujeres de este hermoso país. Queremos compartir con ellos nuestras oraciones y meditaciones por la paz. Todos los hombres anhelan la paz. Sólo cuando tengamos paz interior será posible lograr la paz mundial”, señaló Sri Chinmoy, líder del Grupo de Meditación por la Paz Mundial que funciona en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York.

Chinmoy, de 55 años, nació en Bangladesh (India) y desde 1964 está radicado en los Estados Unidos. Con el auspicio de las Naciones Unidas lleva a cabo, desde hace 17 años, una campaña internacional de promoción de la paz mundial, en la que participan miles de sus seguidores repartidos por diferentes países del mundo.

Entre las actividades que realizan se cuentan simposios, conciertos (con Chinmoy interpretando sus propias creaciones), eventos deportivos como maratones y travesías a nado, conferencias y charlas públicas.

El líder espiritual — que también es poeta, escritor, músico y deportista destacado — está realizando una gira latinoamericana, acompañado de 130 de sus se-



“A todos nos corresponde realizar esfuerzos por la paz y unidad de los hombres”, señaló Chinmoy.

guidores, entre los que figura más de medio centé-

nar de funcionarios diplomáticos de diferentes departamentos de las Naciones Unidas.

Desde el pasado lunes, el grupo se encuentra en Chile y ayer iniciaron en Viña del Mar una serie de actividades que se prolongarán hasta el próximo domingo. El grupo — integrado por jóvenes de Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Alemania, Canadá, Japón y Australia — visitará posteriormente Valdivia y Santiago, antes de continuar la gira por otros países latinoamericanos.

UNA TAREA DE TODOS

En una entrevista exclusiva con “La Estrella”, Sri Chinmoy señaló que el objetivo de la paz mundial “es una tarea de todos. Una obligación a la que deben concurrir todos los hombres, cualesquiera sean sus principios religiosos, políticos o filosóficos”.

Su aspecto y vestimenta son las de un hindú dedicado a la vida espiritual y religiosa. Habla pausadamente, pero con entusiasmo, explicando su filosofía y las guías que entrega a sus estudiantes de distintos países. Con frecuencia entrecierra los ojos y se sume en una intensa meditación, buscando las más simples explicaciones para la mejor comprensión de quienes le escuchan.

UNIDAD

“La base de mi filosofía — dijo Chinmoy — es la unidad del universo y la conquista de la paz entre los hombres. Por eso necesitamos tanto de la mente y la meditación. Si no tenemos la paz espiritual, nunca podremos tener la unidad

de todos los hombres”.

Consultado acerca de los signos de violencia que caracterizan a gran parte del mundo contemporáneo, Sri Chinmoy señaló: “El éxito para superar los estados de violencia depende de la perseverancia para cumplir los desafíos que nosotros mismos nos imponemos. Es como una carrera de maratón. Hay una partida y una meta. Lo importante es, junto con partir, ir creando en el trayecto la conciencia que nos permita no desfallecer y llegar a nuestra meta”.

Y para conseguir esa meta, Chinmoy y sus seguidores están dispuestos a cual-



En el hotel viñamarino pacifista internacional para las meditaciones.

quier esfuerzo y actividad. Incluso, el propio Sri Chinmoy ha realizado en el último tiempo diversas “travesías” físico-deportivas, como levantamientos de pesas y objetos de considerables volúmenes. Hasta ahora ha levantado casi una

En singular acto oraron por la paz.

Pacifistas internacionales se reunieron en Viña del Mar

■ Jóvenes de diferentes países del mundo participaron en la mañana de ayer en un acto realizado en la playa Las Salinas, donde entonaron cánticos religiosos, oraron y efectuaron una travesía a nado, como acción al Año Internacional de la Paz.

Los participantes son integrantes del Grupo de Meditación por la Paz que funciona en las Naciones Unidas, dirigido por el maestro espiritual hindú Sri Chinmoy.

El grupo, que está realizando una visita de dos semanas a Chile, se reunió al mediodía en la playa viñamarina y procedió a realizar un breve acto por la paz mundial, en el que interpretaron canciones religiosas y pacifistas, además de realizar una jornada de meditación.

Posteriormente, Sunil Davidson, Shradha Howard y Dhruva Hein, funcionarios de diversas reparticiones de las Naciones Unidas en Nueva York, efectuaron una travesía a nado sobre una distancia de una milla en el balneario viñamarino.

Pratap Bushek, coordinador del grupo, señaló: “Estas travesías, así como maratones, conciertos, conferencias y otras actividades, las realizamos en distintos países del mundo con el único fin de promover los

esfuerzos para lograr la paz mundial”.

Señaló también que



Sri Chinmoy encabezó e realizó ayer en el balneario de la reunión en que participaron los niños.



Numerosos funcionarios de las Naciones Unidas forman parte del grupo pacifista que acompaña a Sri Chinmoy a través del mundo.

de grupo pacifista de la ONU: "La paz es un desafío a todos los hombres"

lizamos a Chile, tra-
paz para todos los
so país. Queremos
nes y meditaciones
shelan la paz. Sólo
á posible lograr la
líder del Grupo de
funciona en la sede
ork.



los nos correspon-
lizar esfuerzos por
y unidad de los
es", señaló Chin-

s, entre los que figu-
de medio centé-



nes Unidas forman
ña a Sri Chinmoy a

nar de funcionarios diplo-
máticos de diferentes de-
partamentos de las Na-
ciones Unidas.

Desde el pasado lunes, el grupo se encuentra en Chile y ayer iniciaron en Viña del Mar una serie de actividades que se prolongarán hasta el próximo domingo. El grupo — integrado por jóvenes de Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Alemania, Canadá, Japón y Australia — visitará posteriormente Valdivia y Santiago, antes de continuar la gira por otros países latinoamericanos.

UNA TAREA DE TODOS

En una entrevista exclusiva con "La Estrella", Sri Chinmoy señaló que el objetivo de la paz mundial "es una tarea de todos. Una obligación a la que deben concurrir todos los hombres, cualesquiera sean sus principios religiosos, políticos o filosóficos".

Su aspecto y vestimenta son las de un hindú dedicado a la vida espiritual y religiosa. Habla pausadamente, pero con entusiasmo, explicando su filosofía y las guías que entrega a sus estudiantes de distintos países. Con frecuencia entrecierra los ojos y se sume en una intensa meditación, buscando las más simples explicaciones para la mejor comprensión de quienes le escuchan.

UNIDAD

"La base de mi filosofía — dijo Chinmoy — es la unidad del universo y la conquista de la paz entre los hombres. Por eso necesitamos tanto de la mente y la meditación. Si no tenemos la paz espiritual, nunca podremos tener la unidad

de todos los hombres".

Consultado acerca de los signos de violencia que caracterizan a gran parte del mundo contemporáneo, Sri Chinmoy señaló: "El éxito para superar los estados de violencia depende de la perseverancia para cumplir los desafíos que nosotros mismos nos imponemos. Es como una carrera de maratón. Hay una partida y una meta. Lo importante es, junto con partir, ir creando en el trayecto la conciencia que nos permita no desfallecer y llegar a nuestra meta".

Y para conseguir esa meta, Chinmoy y sus seguidores están dispuestos a cual-



En el hotel viñamarino donde está hospedado el grupo pacifista internacional, Sri Chinmoy interpreta música oriental para las meditaciones de sus discípulos.

quier esfuerzo y actividad. Incluso, el propio Sri Chinmoy ha realizado en el último tiempo diversas "hazañas" físico-deportivas, como levantamientos de pesas y objetos de considerables volúmenes. Hace un mes levantó casi una tone-

lada en Nueva York... con una sola mano.

"Lo hago — dijo — para demostrar que el mundo espiritual existe. Y que con la gracia de Dios el poder interno; espiritual, puede ser sacado a flote para ayudar a la vida externa".

En singular acto oraron por la paz mundial

Pacifistas internacionales se reunieron en Las Salinas

■ Jóvenes de diferentes países del mundo participaron en la mañana de ayer en un acto realizado en la playa Las Salinas, donde entonaron cánticos religiosos, oraron y efectuaron una travesía a nado, como adhesión al Año Internacional de la Paz.

Los participantes son integrantes del Grupo de Meditación por la Paz que funciona en las Naciones Unidas, dirigido por el maestro espiritual hindú Sri Chinmoy.

El grupo, que está realizando una visita de dos semanas a Chile, se reunió al mediodía en la playa viñamarina y procedió a realizar un breve acto por la paz mundial, en el que interpretaron canciones religiosas y pacifistas, además de realizar una jornada de meditación.

Posteriormente, Sunil Davidson, Shradha Howard y Dhruva Hein, funcionarios de diversas reparticiones de las Naciones Unidas en Nueva York, efectuaron una travesía a nado sobre una distancia de una milla en el balneario viñamarino.

Pratap Bushek, coordinador del grupo, señaló: "Estas travesías, así como maratones, conciertos, conferencias y otras actividades, las realizamos en distintos países del mundo con el único fin de promover los

esfuerzos para lograr la paz mundial".

Señaló también que de

los 130 integrantes de la comitiva que acompaña a Sri Chinmoy en esta gira — que incluye Argentina, Chile, Perú, Venezuela y otros países del continente — más del 50 por ciento son funcionarios de las Naciones Unidas.



Sri Chinmoy encabezó el acto por la paz mundial que se realizó ayer en el balneario Las Salinas. Abajo, un aspecto de la reunión en que participaron jóvenes de diferentes países.

LA ESTRELLA - Viernes 26 de diciembre de 1986 - 8 CAONICA

EL MERCURIO

159 Años
al servicio del país

Valparaíso (Chile), viernes 26 de DICIEMBRE de 1986

Precio del ejemplar incluido IVA: \$ 5

Tenis

Ventas

Hierbas

Paganos

AÑO LXVI

Nº 19.327

Las Estrellas

Precio: \$ 40
(IVA incluido)